

PRESIDENT'S MESSAGE

RI 会長メッセージ

RI 指定記事

ロータリーが暗闇を照らす光となる

現在の世界情勢で、戦争で失われた人命や破壊された街を思うと、落胆せずにはられません。

市民を傷つけ、住む家を奪い、平和的な解決策を探すことなく武力に訴える争いに、ロータリーは一貫して反対し、国際法の順守と尊重を提唱してきました。世界にどれほど暗雲が垂れ込めていても、私たちは平和を守り、促進するために力強く行動を起こすと信じています。

同時に私たちロータリーは、国際的、非政治的、非宗教的な組織としての立場を真摯に受け止めています。ロータリー会員のグローバルな視点と経験を尊重し、平和構築の取り組みにおいて最大限の成果を上げるために、私たちが紛争に対峙するとき、どちらか一方の陣営を選ぶことはありません。

ロータリーは、平和な世界を築くという大義の下に結集した、世界各地の 140 万人の会員で構成されています。世界中のロータリー会員の健康と身の安全、それに会員たちが暮らし、活動している地域社会を他の何よりも重視し、活動に当たっています。

会員は紛争地の人々に人道的支援を提供するために行動し、ロータリーを通じた文化や国境を超えた交流や絆によって、平和構築と紛争予防を促進していくのです。

ロータリーはこうした絆を生かして、これまで何十年もの間、奉仕プロジェクトを実施し、平和フェローや奨学金を支給し、ロータリー平和センターに代表される恒久的な平和の構築をもたらすプログラムを立ち上げてきました。また、積極的平和を促進するために、貧困、差別、民族間の対立、教育機会の欠如、資源の不均等な分配など、紛争の根本原因の解決にも取り組んでいます。

平和の実現を望むロータリー会員は、故郷や国を失った人たちへの支援、医療支援などのプロジェクトに、他のロータリー会員と共に取り組むため、地区補助金とロータリー財団のグローバル補助金を活用できます。また、平和に焦点を当てたロータリー行動グループ、友情交換、親睦活動グループ、国際共同委員会に協力したり、参加したりすることもできます。平和構築と紛争予防の取り組みには、地区財団活動資金や地区の資金も活用できます。

ロータリー積極的平和アカデミーでは、会員であるなしを問わず、誰もが利用できる無料のオンラインコースで平和構築について詳しく学ぶことができます (positivepeace.academy/rotary)。

世界中で起こっている暴力行為や残虐行為がエスカレートしていることは否定できません。世界平和はもろく、危険はますます高まっています。

それでも、共通の目標に向かって世界中の人が団結することは可能です。何といても、ロータリー会員は世界各地で日々そうしているのですから。共通の目的のために団結するロータリーの力が、この暗黒の日々から抜け出すための道を照らせるように。

共に、世界に希望を生み出しましょう。

ゴードン R. マッキナリー

2023-24年度 国際ロータリー (RI) 会長